
宮城県立山元支援学校 

 

校訓  
【元気に】 健康 

【仲良く】 友愛・社会性 

【一歩ずつ】主体性・着実に 

令和元年７月１９日発行 

高 
等部では，６月に３週間にわたり，前期

職場実習を行いました。様々な事業所で

「働く」ことを体験しました。社会には

たくさんの仕事が

あり，毎日真剣に

取り組む人々がい

ることを学びまし

た。自分自身の進

路について考える

よい機会となりま 

した。  

中 学部では,家庭を離れて友達や教師と集団生

活を体験する活動を通して,友達と協力する

ことや,身辺の自立をすることを目標に,仙台宿泊学

習を行いました。１日目は,八木山ベニーランドに

行きました。楽しく遊ぶという活動の中にも,まと

まって行動したり乗りたい乗り物を選んだりとたく

さんの学びがあ

りました。２日

目は,ＮＨＫ仙台

放送局に行きま

した。８Ｋの巨

大テレビをみた

り,ＶＲ体験をし

たりと初めての

体験に生徒たち

の目は輝いてい

ました。２日間

の活動を通して,

生徒たちの大き

な成長が感じら

れました。 

７ 
月５日（金）に小学部で七夕会が行わ

れました。今回は高学年が、1年生やあ

すなろ教室の４年生の児童や、保護者

の方々に向けて「天の川きらりんこ」の話をパネル

シアターで披露しました。歌やダンス、べル、効果

音などで盛り上げ、見ている方々を喜ばせていまし

た。また、それぞれ考えた願い事を発表し、笹の葉

に飾りました。皆、

すてきで可愛らしい

願い事でした。最後

に、２チームに分か

れてゲームを行い、

とても盛り上がった

七夕会となりまし

た。 

情 
報交換をとおして，他県の生徒との交流を

深め，社会性や対人関係を育むことを目的

に，あすなろ教室では年３回のインターネット回線

を利用したＷｅｂ会議方式による交流会を行ってい

ます。今年の１回目の交流会は６月２６日に行いま

した。交流したのは秋田県立ゆり支援学校道川分校

と福島県立須賀川支援学校わかくさ学級の児童生徒

の皆さんです。今回は，それぞれの児童生徒の自己

紹介おこなった後に，みんなで歌を歌い盛り上がり

ました。次

回は１１月

におこなう

予定です。 

 



６月の行事定 

8/23日(金)全校集会，午前授業 

    26日(月)午前授業 

    30日(金)高等部にこにこタイム 

9/   4日(水)避難訓練（地震） 

    あすなろ教室引き渡し訓練 

 9/  6日(金)職場施設見学（保護者） 

     13日(金)ＰＴＡ役員会，奉仕活動 

     25日(水)やまよう祭総練習 

     28日(土)やまよう祭 

高 
等部の１，２年生３名は，作業学習で製

作した製品の販売会を山元町農水産物直

売所「やまもと夢いちごの郷」で行いま

した。販売した製品はコースターや陶芸品，タマネ

ギやクリップボードなどの製品で，初めはなかなか

売れませんでしたが，結果的に総額３，３００円の

売り上げがありました。初めて参加した１年生は，

「始めはすごく緊張した。」と感想を述べていまし

た。初対面の人に物を販売するというよい経験を積

むことができました。これからも場所を変えて販売

会を行う予定です。 

あ 
すなろ教室では７月８日（月）～７月１７日

（水）までの期間に「夏のドライブ～新山下

に行こう～」を行いました。１日２・３名ずつが，

かりん号やわかくさ号（学習バス）に乗り，山元町

役場の新庁舎や，つばめの杜ひだまりホールを回り

ました。つばめの杜ひ

だまりホールでは，休

憩を兼ねて山下駅に来

る電車を見たり，様々

な展示を楽しんだりし

て充実した活動になり

ました。 

 ６月２６日に第１回学校評議委員会が開かれまし

た。学校評議員とは，県の規則に基づき，学校運営

に関して，保護者や地域住民の意見を把握・反映

し，その協力を得るとともに，学校運営の状況等を

保護者や地域住民等に知らせるなどして，より一層

地域に開かれた学校づくりを推進するという趣旨の

元に校長が委嘱している方々です。本年度の学校評 

議員の方々は以下の通りです。 

 宮城教育大学 教授      植木田 潤 氏 

 障害者支援施設 清和園園長  阿部 興紀 氏 

 合戦原区行政区長       橋本 憲夫 氏 

 県南ありのまま舎センター長  齋藤 栄樹 氏 

 本校ＰＴＡ会長        岡﨑久美子 氏 

評議員の方々からは，「学部間やひまわりとあすな

ろ教室，縦割りの交流を活発に行うとよい。」「作

業製品の販売などを通して，コミュニケーションを

高める取組は評価できる。」「『夢いちごの郷』の

友の会に入会して作業製品を置いてもらったらどう

か。」など，貴重な御意見，御助言をいただきまし 

た。 

 ７月５日（金）に行われたＰＴＡ役員会，授業参

観，スクールバス乗務員との懇話会，プール利用説

明会，学部学級懇談会には多くの保護者の皆様に御 

参加いただき，ありがとうございました。 

 懇話会では，約20名の保護者の方々に参加してい

ただきました。中学部と高等部の生徒が作業学習で

作成したカレンダーと焼き物のお皿を４名の乗務員

さんたちにプレゼントした後，会食しながら情報交

換を行いました。和やかな雰囲気の中で話し合い，

有意義な時間となりました。今後とも乗務員さんと

連携しながら安全・安心な運行に努めて参りたいと 

考えております。 

 

 

８・９月の主な行事 


